



Cabueñes y San Agustín se unen al HUCA como hospitales universitarios para la formación de grado en ciencias de la salud

- Sanidad y la Universidad de Oviedo acuerdan sacar a concurso 14 plazas docentes vinculadas al Servicio de Salud del Principado de Asturias

Oviedo, 2 de marzo 2016. Los hospitales de San Agustín, de Avilés, y Cabueñes, de Gijón, pasarán a convertirse en hospitales universitarios, al igual que el Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA). Tras este acuerdo con el Principado, la Universidad de Oviedo contará con tres centros hospitalarios, ubicados en los tres principales núcleos de población de Asturias, en los que se impartirá formación universitaria de grado y se realizarán investigación médica.

La Comisión de Seguimiento del concierto para el uso docente e investigador de los centros sanitarios del Principado, en la que participan la Universidad de Oviedo y la Consejería de Sanidad, ha dado luz verde a este cambio por el que los hospitales de referencia de las áreas III y V pasan de ser hospitales "asociados" a "universitarios".

La principal diferencia que conlleva este cambio de denominación es que en el primero de los casos solo se vinculan a la universidad algunos servicios concretos del centro hospitalario, mientras que en los hospitales universitarios el concierto se refiere al hospital en su conjunto o al menos la mayoría de sus servicios y unidades asistenciales.

Este cambio está relacionado con el incremento de alumnos que se viene produciendo en los últimos años en la Facultad de Medicina y Ciencias de Salud de la Universidad de Oviedo y en la modificación que supone que el último año de este grado sea rotatorio, con la obligación de recibir formación teórica y práctica en centros hospitalarios.

Esta misma comisión se ha acordado sacar a concurso una convocatoria pública para 14 plazas docentes para los estudios de Medicina vinculadas al Servicio de Salud del Principado de Asturias (Sespa). Se trata de 12 plazas de catedrático de Universidad y una de profesor titular vinculadas todas ellas al HUCA, y una más de catedrático para Cabueñes.

Las 12 cátedras del HUCA se distribuyen en las especialidades de Cirugía, con dos 2 plazas; y Otorrinolaringología, Traumatología y Ortopedia, Estomatología, Obstetricia y



Universidad de
Oviedo

Nota de Prensa

Ginecología, Psiquiatría, Dermatología, Medicina, Inmunología, Pediatría y urología, con una plaza cada una. El profesor titular estaría en el área de Bioquímica y Biología Molecular. La decimotercera plaza de catedrático, la adscrita al Hospital de Cabueñes, tiene por objeto mejorar la función docente de este centro sanitario y está ligada el área de conocimiento de Obstetricia y Ginecología.